

Antología de Sergio Careaga



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

A todos mis amigos de Poemas del Alma

Índice

Y de repente tu

Es solo un paseo

SOLEDAD

Mis pasos en el mundo

Soñar es

Actualidad Cruel

El hijo poeta

Soñar mientras escribo

Aunque no sea contigo

Mi Soledad

A Carmen de Mairena

Decirte lo que pienso aunque no me oigas

Te miro aunque estés ausente

Y de repente tu

Yo, solo en el desierto de la soledad amorosa, tan solo como siempre y tan perdido como nunca. Y fue una tarde de septiembre que tú me acogiste en un umbral de una casa llamada amistad. Tu rostro sereno calienta mi corazón y yo solo me planteo una solución. Conquistarte amarte y quererte que cada día esa vela de seducción queme más mi corazón, te amo, te amo pero una llama de amor no solo esta en el interior sino tiene que salir de los dos.

No voy a abandonar mi misión solo quiero que se haga realidad mi ilusión, pues yo te amo y yo te adoraría con mas de un ramo. Quiéreme, conviérteme en el hombre que quieres que sea así nuestro amor será mejor que ir a una azotea.

Yo te amo por favor ámame y bésame

Es solo un paseo

A mis doce años, descubrí que la vida solo es un paseo, comprendí lo que es la injusticia y el valor de la amistad. Que tus logros son solo una pequeña parte de tu ser, y que lo más importante es lo que hay dentro de ti .

Y yo aquí estoy, para ofrecirme como esclavo a la humanidad, estoy aquí para aprender lo que es la igualdad, la sencillez y también la madurez.

Pues no me daré por vencido, por capturado, pues mi estancia en el planeta, tiene mucho que desear, pues el hombre no es perfecto, pero sí que es incorrecto.

Por lo tanto aunque sude sangre y lágrimas siempre seré hijo De Dios, pues el me creo y yo a cambio le doy alabanza y siento la esperanza de que un día estaré en su reino sentado junto a el
pues me habré ganado su confianza

SOLEDAD

Me gustaría preguntarme, que se siente cuando una persona te desea. Como se vive cuando tienes a tu amada esposa a tu lado escuchándote y amándote como el poeta al papel. Dime tu soledad cuando me dejaras de querer. En esta torre de polvo y amargura, yo me asomo y veo a la esperanza bajo el árbol de la ternura. Si soy paisano de la tristeza incapaz de emigrar al país de la verdad, en el cual esta mi futura amada esperando a un hombre que deja mucho que desear.

Se que la cadena que me ata a la torre de la odiosa soledad algún día me soltara.

Mis pasos en el mundo

Una tarde de otoño cómo esta, viendo el atardecer y los pájaros volando. Mi cabeza llena de ilusiones y la gente de mi alrededor haciendo celebraciones. Mis pasos por la vida solo han comenzado mientras para otros ya han acabado.

. Las montañas , que contemplo desde mi ventana me acuerdo del esfuerzo por levantarme cada mañana.

Me vuelvo a sentar en la silla del pensar y contemplo con semejanza que mi vida aun tiene esperanza.

Y por eso que por eso que por muchos versos que escriba, la fatiga me acribilla

Amigo mío si nadie escribiese poesía, nunca sabrías lo que es.... la vida

Soñar es

Soñar me hizo aprender, que la vida no está resuelta desde el principio, que los logros se consiguen con las acciones, que la amistad se gana con la seriedad. Pero el problema es que para soñar, hay que ser un niño y vivir con cariño, pues soñar es fácil si vives la vida con imaginación y con corazón. ¿ Pero se puede soñar despierto? Si, siempre y cuando se tenga una imaginación brillante y lo oscuro de la vida pintarlo con colorante. Soñar es fácil siempre y cuando, en la vida por delante tu imaginación sea tan grande como el cuerpo de un elefante

Actualidad Cruel

En este mundo algo ha cambiado debe ser que estoy soñando, Si será eso pensé. Más tarde ante la mesa me di un golpe y no desperté.

Seguía en un mundo en el cual el derecho la palabra no se conocía y en aquel mundo no existía la estimada primavera. Todo era gris oscuro y hasta la muerte se encontraba viva, Aquel mundo no era el mismo en el que yo dormía

¿Donde está la alegría ? ¿Donde se hallaba la Harmonía? Éste no es mi mundo, esto es una tiranía, en el que la tristeza y el engaño era todo lo que el mundo poseía.

Quiero irme, es tarde a pasado un minuto de amargura y ya siento que esto es una tortura, esto es lo que pasa si sientes que actualidad es peor que la ruptura.

El hijo poeta

¿Y mi sentimiento? ¿Dónde está mi expresión? Déjame escribir, déjame ser poeta y naufragar en puertos llenos de emociones y encuentros con mis sentimientos. Yo que tengo un sueño, lo quiero llevar a otros corazones llenos de oídos, a otras gentes que me oyeron. Pero hay si me callan la boca aquellos perecerán.

Yo hijo de banquero, subo arriba de el escenario de los versos aclamados, todas aquellas refutaciones contra mis ideales, saben a café con hielo, si me cortarían la lengua si mis padres se dan cuenta de que quiero ser poeta, navegar en mares de prosa y estrofas. ¿Por que esta profesión no está bien vista? Acaso nuestros ancestros no nos enseñaron que soñar es un derecho, yo no voy a parar yo trabajo para el sentimiento

Yo, le pido una cosa a este nefasto e imperfecto mundo, QUE SE ME OIGA EN LOS MARES Y PUERTOS DE LA PALABRA

Soñar mientras escribo

Sueño mientras escribo,
tengo una mano en la tierra,
y la cabeza en el cielo,
ideas en mi mente y sueños en el cielo.

Sentir que estoy volando
y escribiendo lo que sueño,
mi cabeza esta pensando
y mis ideas me llevan hasta el cielo.

Sueño que estoy volando,
Sueño con el deseo de libertad,
dejo la tierra y estoy en mi sueño.
Dejo la gris rutina vieja,
haciendo un paraíso.

Sueño con un mundo próspero,
mientras que lo último que pienso es dejar de escribir mi sueño

Aunque no sea contigo

*Aunque no sea contigo,
la vida sigue pasando.
Y sin apenas un recuerdo,
siento que estás conmigo.*

*Y en estos versos,
que ni yo comprendo,
la vida va marchando
y mientras el tiempo pasa
tu sabes lo que pienso.*

*Pero este dolor interno,
se lo ofrezco a Dios
para un día estar contigo
Para un día estar contigo.
Espero en un mundo incierto,
mientras la vida pasa,
la gente se marcha,
yo seré feliz
si un día estás conmigo*

Mi Soledad

Dónde fueron los pájaros que a mi alrededor volaban
Dónde están las alas que me hacían volar
El fuego que a mi me daba calor,
ya no se encenderá.

Más pocas hojas le quedan a mi árbol
más pocas gotas me quedan por llorar
ya no hay gente que me quiera
y ya no quedan estrellas en el mar.

Las mías piernas, por más calles no andarán
ni mis manos con las tuyas ya no chocarán
mis labios ya no tienen a quién saludar
y mis versos con fuerza gritarán
que aquí empiezan
los días de soledad
pero mi frente al horizonte mirará.

A Carmen de Mairena

Mañana voy de viaje
6000 pesetas de whiskey
he soñado con calabazas asturianas
mañana dormiré una siesta.

Decirte lo que pienso aunque no me oigas

Aunque no me escuches
aunque no me hables
aunque no te interese mirar mis huellas en el suelo,
yo te sigo esperando
yo te sigo queriendo.

No existo en tus pensamientos
no existo en tu recuerdo.
cuándo pienso en ti,
todo es distinto
nada es parecido.

No me busques en el baúl de las miradas
Cállame cuando quieras que calle,
porque yo te sigo queriendo.
No me busques
porque sin ti
YO YA NO EXISTO

Te miro aunque estés ausente

En tu ausencia, se me nublan las ideas
pensando en ti pasan las horas
dedos que no existen me tocan la cara
dedos que son tuyos a 20km de distancia

Tu no piensas que te estoy viendo
aunque mi habitación sola esta
solo yo y tu recuerdo.

Ojalá decirte lo que pienso
aunque tu no aceptes mis pensamientos.
Suenan las campanas de la Iglesia
y solo estamos yo y tu recuerdo,
pero yo te miro aunque estés ausente